

micos venideros la cantidad necesaria para satisfacer el pago con arreglo al tipo de adjudicación por todo el tiempo de duración de la contrata.

Los pliegos de condiciones técnicas y económico-administrativas se hallan de manifiesto en la Sección de Fomento de la Secretaría de este excelentísimo Ayuntamiento.

La garantía provisional para tomar parte en el concurso será de ocho mil ochocientas seis pesetas con sesenta y seis céntimos, importe del 3 por 100 del tipo anual de licitación.

La garantía definitiva será del 6 por 100 del montante a que asciende el tipo anual correspondiente a la propuesta que resultare adjudicataria, más la complementaria que, en su caso, correspondiera, conforme al párrafo quinto del artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Al concurso pueden acudir los licitadores por sí o representados por otra persona con poder declarado bastante para ello, con arreglo a lo dispuesto en el artículo 29 del Reglamento de Contratación referido.

Las proposiciones se redactarán conforme al modelo que al final se inserta, reintegradas de acuerdo con la vigente Ley de Timbre y se presentarán bajo sobre cerrado, acompañadas del documento que acredite haber constituido en forma la fianza provisional y los demás que se determinan en el pliego de condiciones en el Registro general de la Secretaría de este excelentísimo Ayuntamiento, hasta las trece horas del día en que se cumplan veinte días hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

El acto de apertura de pliegos se celebrará en esta Casa Consistorial a las doce horas del día siguiente hábil al en que concluyese el plazo para la presentación de proposiciones, procediéndose en la forma indicada en los artículos 73 a 80, ambos inclusive, del pliego de condiciones, resolviendo el Ayuntamiento Pleno con libertad de criterio.

En lo no previsto en el referido pliego de condiciones será de aplicación lo dispuesto en el Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, de 9 de febrero de 1953.

Modelo de proposición

Don, vecino de, con domicilio en la calle de (en nombre propio o en representación de), enterado del anuncio publicado, de los pliegos de condiciones que han de regir en el concurso para la adjudicación del Servicio de Limpieza Pública, se comprometo a ejecutarlas con sujeción a las mismas por la cantidad de

Ofrece además en relación con la cláusula sexta.....
(Fecha y firma del proponente.)

Casas Consistoriales de Mataró a diez de agosto de mil novecientos sesenta y uno.—El Secretario accidental.—7.031.

RESOLUCION del Ayuntamiento de San Feliu Saserra por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de la primera fase de la obra de captación y abastecimiento de aguas potables de este Municipio.

Cumplidos los trámites reglamentarios se saca a subasta la ejecución de la primera fase de la obra de captación y abastecimiento de aguas potables de San Feliu Saserra, bajo el tipo de 762.025,46 pesetas a la baja.

La duración del contrato será de seis meses, en cuyo plazo ha de quedar la obra totalmente terminada.

Los licitadores consignarán previamente en la Depositaria municipal o en la Caja General de Depósitos, en concepto de garantía provisional, la cantidad de 21.060,76 pesetas, y el adjudicatario prestará como garantía definitiva el 5 por 100 del importe de la adjudicación.

Las proposiciones, extendidas en papel de timbre del Estado de clase sexta, se redactarán con arreglo al modelo que al final se inserta y se presentarán en la Secretaría municipal durante las horas de diez a doce desde el siguiente día al de la publicación de este anuncio hasta el anterior al señalado para la subasta.

La apertura de pliegos se verificará en el Salón de Sesiones de esta Casa Consistorial, a las doce horas del día siguiente al en que se cumplan veinte, a contar del inmediato al de la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado-Gaceta de Madrid».

Los pliegos, Memorias, proyectos, planos y demás estarán de manifiesto en la Secretaría del Ayuntamiento durante los días laborables y horas de oficina.

Se hace constar que en el presupuesto debidamente aprobado se ha consignado crédito suficiente para la ejecución de la obra de referencia.

Modelo de proposición

Don que habita en calle, número, con carnet de identidad número, expedido, enterado del anuncio publicado con fecha en el «Boletín Oficial del Estado-Gaceta de Madrid» del día, y de las demás condiciones que se exigen para la ejecución de la subasta de las obras de captación y abastecimiento de aguas en su primera fase a la población de San Feliu Saserra, se comprometo a realizarlas con sujeción estricta al proyecto, pliego de condiciones facultativas y económico-administrativas y demás fijadas, por la cantidad de pesetas (en letra).

(Fecha y firma del proponente.)

San Feliu Saserra, 9 de agosto de 1961.—El Alcalde.—7.071.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras de urbanización de la calle continuación de Visitación, entre la calle del Actor Mora y la calle de Sagunto y su transversal a la avenida de Ramiro Ledesma.

Esta excelentísima Corporación municipal se propone contratar mediante subasta pública las obras de urbanización de la calle continuación de Visitación, entre la calle del Actor Mora y la calle de Sagunto y su transversal a la avenida de Ramiro Ledesma, de acuerdo con la Memoria, presupuesto y planos redactados por el Arquitecto municipal.

El tipo de esta subasta es de seiscientos setenta y nueve mil cuatrocientas ochenta y una pesetas con treinta y dos céntimos (679.481,32), a la baja. La garantía provisional para tomar parte en la licitación asciende a la cantidad de veinte mil trescientas ochenta y cuatro pesetas con cuarenta y tres céntimos (20.384,43), equivalente al tres por ciento del tipo de licitación.

Los pliegos de condiciones que han de regir en la subasta y los demás antecedentes de la misma se hallan de manifiesto a disposición de los interesados en el Negociado de Contratación, adscrito a la Sección de Patrimonio de estas oficinas municipales.

El plazo para comenzar las obras será de un mes contado a partir de la fecha de otorgamiento de la correspondiente escritura de contrato y deberán terminarse en el plazo máximo de seis meses contados desde la indicada fecha.

El importe de las obras se abonará por certificaciones mensuales que expedirá el Director técnico, y que serán satisfechas con cargo al capítulo sexto, artículo primero, partida sexta, del vigente Presupuesto Especial de Urbanismo.

La garantía definitiva será de un importe equivalente al seis por ciento de la cantidad que haya alcanzado el remate.

Las proposiciones se presentarán en el mencionado Negociado de Contratación durante los veinte días hábiles que sigan a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», durante las horas de nueve a trece. El acto de apertura de pliegos tendrá lugar en el Salón de Sesiones de esta Casa Consistorial, a las doce horas del día hábil siguiente a la terminación de este plazo.

Modelo de proposición

Don vecino de con domicilio que señala para todos los actos de esta subasta en esta ciudad, calle, número, piso, enterado del proyecto, presupuesto y pliego de condiciones facultativas y económicas aprobadas por el Ayuntamiento Pleno, en sesión de 3 de marzo de 1961 para contratar por subasta las obras de urbanización de la calle continuación de la de Visitación, entre Actor Mora y la calle de Sagunto y su transversal a la avenida de Ramiro Ledesma, se obliga a realizar las expresadas obras por el importe del presupuesto del proyecto, que asciende a seiscientos setenta y nueve mil cuatrocientas ochenta y una pesetas con treinta y dos céntimos, y con la baja de unidades centésimas por ciento (expresado en letra).

(Fecha y firma del proponente.)

Valencia, 25 de agosto de 1961.—El Alcalde.—3.546.